

トヨタ車体 女子バレーボール部「Queenseis」 「第63回黒鷲旗全日本男女選抜バレーボール大会」で初優勝 ～たくさんのご声援ありがとうございました～

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市 取締役社長：網岡卓二）女子バレーボール部『Queenseis』は、2014年5月1日（木）から5月6日（火）にかけて、大阪中央体育館（大阪市港区）を舞台に熱戦が繰り上げられた「第63回黒鷲旗全日本男女選抜バレーボール大会」（主催：公益財団法人日本バレーボール協会）に出場し、初優勝を果たしました。

『Queenseis』は、4チームで行われるグループ戦を3戦全勝の1位で通過。決勝トーナメントでは準々決勝の日本電気株式会社（NEC）「Red Rockets」戦、準決勝の株式会社デンソー「AIRYBEES」戦を勝ち抜き、東レ株式会社「Arrows」との決勝戦に挑みました。

一進一退の好ゲームが展開される中、『Queenseis』は、闘志を前面に押出すプレーによりセット数3対1で勝利。優勝を喜ぶファンの大歓声が会場を包みました。

なお、大会MVP（最優秀選手）には、カナニ・ダニエルソン選手が選出されました。

『Queenseis』は、今回の優勝を新たな第一歩として、更なる飛躍を目指し、応援頂いているファン皆さまのご期待に沿えるよう戦ってまいりますので、引き続きチーム、選手への温かいご声援をよろしくお願いいたします。

〈網岡卓二取締役社長コメント〉

栄誉ある黒鷲旗大会にて悲願の初優勝を飾ることができました。バレーボール部をはじめ全社が一丸となって優勝を目指し取り組んできた成果であり、大変うれしく思います。また、温かく見守り応援して下さった職場の方々、ならびに多くのファンや関係者の皆さまには心より感謝申し上げます。今後もファンの皆さまのご期待に沿えるようさらに頑張ってまいりますので、引き続きのご支援とご声援をよろしくお願いいたします。

〈泉川正幸監督コメント〉

V・プレミアリーグに続いてたくさんのご声援ありがとうございました。最後まで諦めない粘り強さを鍛えてきたことがチームを勝利に導きました。日頃から応援して下さるファンをはじめ、職場で支えて下さる皆さまには感謝の気持ちでいっぱいです。来シーズンも『Queenseis』への温かいご声援をよろしくお願いいたします。

〈竹田沙希キャプテンコメント〉

今シーズン最後の大会を初優勝で飾ることができたのは全選手・スタッフがチームを最優先に考えて取り組み、成長することができた結果だと思います。これからも応援して下さる皆さまに、感動・夢・笑顔を届けられるよう、チーム全員で頑張っていきます。今後も応援よろしくお願いいたします。

以上

